

FUENTE: El Diario Vasco. 2 de julio de 1937. Pág. 5.

De Pasajes

vez a nuestro lado.

DE TAUROMAQUIA. — Como sabrán nuestros lectores, se celebró la anunciada novillada en la plaza de Molinao en beneficio del Auxilio de Invierno, y organizada por el elemento femenino de Pasajes, cuya plaza de toros, se vió tan concurrida que no hubo hueco ni para un alfiler; las entradas se agotaron, y los empresarios salieron altamente satisfechos de su cometido, pues se logró una recaudación que jamás se esperaba.

Chiquito de Rentería y el Chato de Cintruénigo se portaron muy bien, siendo muy aplaudidos por el público que llenaba el círculo taurino.

Al Chiquito de Rentería hubo de sacarlo en hombros por el público, y en resumen, una fiesta agradable, y sin que tuviéramos que lamentar lo más mínimo en desgracias ni intervención de las autoridades.

Ahora, a los empresarios señores Manrique y Gamborena, un ruego, que con poco de buena voluntad, se puede conseguir:

Estamos en vísperas de las fiestas del pueblo, y una novillada en favor de los heridos creo sería un gran éxito, pues todo eso y más se lo merecen esos heridos que ha expuesto su vida en favor de su España querida.

No queremos molestaros, pero estáis en el deber de hacerlo, y sabéis que os ayudarán.

¡A ver una novillada para el día siete, que es San Fermín y se puede llevar a cabo una obra humanitaria en favor de esos heridos que todo y más que eso se merecen!

¿Hace la idea?
SUSCRIPCION PARA EL "ESPAÑA".

DE TAUROMAQUIA. -- Como sabrán nuestros lectores, se celebró la anunciada novillada en la plaza de Molinao en beneficio del Auxilio de Invierno, y organizada por el elemento femenino de Pasajes, cuya plaza de toros, se vió tan concurrida que no hubo hueco ni para un alfiler; las entradas se agotaron, y los empresarios salieron altamente satisfechos de su cometido, pues se logró una recaudación que jamás se esperaba.

Chiquito de Rentería y el Chato de Cintruénigo se portaron muy bien, siendo muy aplaudidos por el público que llenaba el círculo taurino.

Al Chiquito de Rentería hubo de sacarlo en hombros por el público, y en resumen, una fiesta agradable, y sin que tuviéramos que lamentar lo más mínimo en desgracias ni intervención de las autoridades.

Ahora, a los empresarios señores Manrique y Gamborena, un ruego, que con poco de buena voluntad, se puede conseguir:

Estamos en vísperas de las fiestas del pueblo, y una novillada en favor de los heridos creo sería un gran éxito, pues todo eso y más se lo merecen esos heridos que ha expuesto su vida en favor de su España querida.

No queremos molestaros, pero estáis en el deber de hacerlo, y sabéis que os ayudarán.

¡A ver una novillada para el día siete, que es San Fermín y se puede llevar a cabo una obra humanitaria en favor de esos heridos que todo y más que eso se merecen!

¿Hace la idea?